
Schülerzeitung

Aktuelles aus der Rurtal – Schule

1. Ausgabe

Schuljahr 2018 /19

Hurra, die Schule beginnt!



Impressum

Rurtal-Schule

Parkstr. 23, 52525 Heinsberg

Telefon: 02452-96700

Fax: 02452-967029

E-Mail: rurtal-schule@kreis-heinsberg.de

Homepage: www.rurtal-schule.de

Redaktion:

Angelina, Isabel, Tim, Kilian, Sabine, Lara, Benjamin, Luca, Niklas, Mahmoud

Herr Esken, Frau Meyer zu Düttingdorf

Erste SV - Sitzung im Schuljahr 2018/2019

Auch zu Beginn dieses Schuljahr fand eine SV-Sitzung statt. Doch was ist überhaupt eine SV?

SV bedeutet Schülervvertretung. An jeder Schule gibt eine Schülervvertretung. Die Schülervvertretung besteht aus den zwei Klassensprechern jeder Klasse. Die gewählten Schüler in der SV vertreten die Interessen der Schüler. Wenn man zum Beispiel Ideen für einen schöneren Schulhof hat, kann man diese den Schülervvertretern mitteilen. Die werden dann in der nächsten Sitzung besprochen. Die SV vermittelt dann zwischen Schülern und Lehrern und der Schulleitung.

Jetzt möchten wir euch einige Dinge aus unserer 1. SV -Sitzung mitteilen. Die 1. SV -Sitzung fand am 18.9.2018 im Lehrerzimmer statt. Es waren alle Klassensprecher und Vertreter der Mittelstufe, der Oberstufe und der Berufspraxisstufe anwesend. Die alten Vertrauenslehrer Frau Frenken und Herr Esken, sowie die Schulleiterin Frau Fabry waren auch da.

Es wurden neue Schülersprecher und Vertrauenslehrer gewählt.



Die Schülervvertreter sind in diesem Schuljahr Sabine Abert und Philipp Wiedemann. Die neuen Vertrauenslehrer Herr Esken und Herr Hausmann.



i-Dötzchen in der Rurtal-Schule

Die Schule beginnt

Was ist ein i-Dötzchen?

Kinder, die in die Schule kommen, nennt man i-Dötzchen. Das bedeutet i-Punktchen, also der Punkt auf dem Buchstaben i. Dieser Buchstabe ist der Erste, den sie in der Schule lernen.

In der Vorstufe gibt es 19 neue Schüler und Schülerinnen.

Die Schule gefällt ihnen gut. Sie müssen viel Neues lernen und sich in der Schule zurecht finden. Dabei helfen ihnen die anderen Schüler und Schülerinnen und ihre Lehrer und Lehrerinnen.

Wir wünschen allen i-Dötzchen eine schöne Schulzeit.

Basketball/ Streetball



Wir schreiben euch hier die Basketballregeln auf, weil wir gerne miteinander auf dem Schulhof Basketball spielen.

Basketball wurde in den USA (Amerika) erfunden. Fast auf jeder Hofeinfahrt steht dort ein Basketballkorb.

Basketball wird von zwei Mannschaften mit jeweils 5 Spielern gespielt. Die Körbe sind 3,05 Meter hoch. Der Ball darf entweder gedribbelt werden oder muss nach dem Fangen geworfen werden. Wenn ein Spieler in direkter Körbnähe von oben durch den Korb trifft, bekommt sein Team 2 Punkte. Wenn der Spieler von weiter weg den Korb trifft, erhält sein Team 3 Punkte. Ein Spiel dauert in Deutschland 4 mal 10 Minuten. Dann steht meistens ein Sieger fest.



Die Bauarbeiten gehen weiter

Neubau an der Rurtal-Schule

Wie wir schon berichtet haben, bekommt die Schule einen Neubau. In diesem Neubau sollen Klassenräume für die Oberstufe entstehen. Die Bauarbeiten gingen gut voran. Der Keller ist schon fertig. Gerade wird das Erdgeschoss gebaut. Herr Hüskens sagt, alles läuft nach Plan.



Immer wieder kommen die Architekten des Architektur Büros Schmitz vorbei. Sie wollen sehen, ob die Bauarbeiter auch alles richtig machen. Bei ihrem letzten Besuch haben sie sich etwas Zeit genommen, und Fragen für die Schülerzeitung beantwortet.

Tim: Was muss man beachten, wenn man eine Schule plant?

Architekt: Man muss darauf achten, dass die Schüler und Lehrer genug Platz haben. Also ausreichend große Klassenräume und Nebenräume müssen geplant werden. Dann muss man nach Toiletten, Abstellräume und Technikräume einplanen.

Tim: Wie lange benötigt man für die Planung bevor der Bau beginnt?

Architekt: Wenn klar ist, wie das Haus aussehen soll, dann muss man nur 6 Monate planen, bevor man mit dem Bau beginnt. Wenn Fragen auftreten, kann es länger dauern.

Tim: Wie groß wird der Neubau?

Architekt: Der Neubau wird 30 Meter lang und 20 Meter breit. Es gibt einen Keller und einen Verbindungsflur zur Oberstufe.

Tim: Was gefällt an ihrem Beruf?

Architekt: Es ist schön, jeden Tag mit Menschen zusammen zu arbeiten und es macht Spaß unterschiedliche Häuser (Schulen, Kindergärten oder Wohnhäuser) zu planen und bauen zu lassen.

Tim: Wie sieht ihre Traumschule aus?

Architekt: Natürlich wie eure! Wichtig für die Traumschule ist, dass Schüler gut arbeiten können und sich wohl fühlen.

Tim: Vielen Dank für das Gespräch.

Wie sieht Eure Traumschule aus? Sprecht doch mal in der Klasse darüber. Vielleicht gibt es ja tolle Ideen, die Ihr in die SV Sitzung geben könnt.

Nikolausmarkt

Wie jedes Jahr, findet auch in diesem Jahr der traditionelle Weihnachtsmarkt in Geilenkirchen statt.

Der Stand kann ab Freitag den 30. November von 18 Uhr bis 22 Uhr und Samstag den 01. Dezember bis Sonntag den 02. Dezember von jeweils 12 Uhr bis 22 Uhr besucht werden.

Die Schülerinnen und Schüler aus der BPS2, BPS3, BPS1 und aus der OS4 und OS2 machen tolle Sachen:

- Marmelade
- Kräuteröl und Himbeeressig
- Sterne aus Wäscheklammern
- Chutneys, die gut zu Fleisch und Fisch schmecken
- Vogelhäuser und Insektenhotels
- Vasen aus Beton
- verschiedene Gewürzmischungen
- Zwiebelkonfitüre
- aus Draht geformte weihnachtliche Figuren

Vielleicht gibt es noch mehr, lasst euch überraschen!





Fleißige Schüler und Schülerinnen





Leckere Schokomuffins

von uns für euch getestet

250 g	Mehl
150 g	Zucker
2 EL, gehäuft	Kakaopulver, ungesüßt
2 TL, gestr.	Backpulver
1/2 TL	Natron
150 g	Schokotropfen
75 g	Schokotröpfchen
250 ml	Milch
90 ml	Öl
1	Ei

Etwa die Hälfte der kleinen Schokotropfen aufheben. Kommen oben auf die noch nicht gebackenen Muffins.

Alle trockenen Zutaten vermischen, dann Milch, Öl und Ei hinzugeben und gut verrühren.

In 12 Muffin-Förmchen geben und oben drauf die restlichen Schokotröpfchen.

Bei 150 Grad Umluft 20 Minuten backen.

Sie schmecken SUUUPER!



Liebe Schülerinnen! Liebe Schüler!

Wir hoffen, dass Euch unsere Zeitung gefällt. Ihr könnt jederzeit zu uns kommen, wenn Ihr interessante Themen für die Schülerzeitung habt. Gerne berichten wir dann in der nächsten Ausgabe darüber.

Wir wünschen Euch ein gutes neues Jahr 2019

Eure Oberstufe 3